

## **MEDIENMITTEILUNG ZUR LOHNVEREINBARUNG MIT DER GLOBUS-GRUPPE**

### **Lohnrunde 2015 bei der Globus-Gruppe**

**Die Angestellten von Globus, Herren Globus, Interio und Office World erhalten mehr Lohn. Der KV Schweiz hat mit der Globus-Gruppe vereinbart, die Lohnsumme um 0.5 bis 1.0 Prozent zu erhöhen.**

Der KV Schweiz hat die Lohnverhandlungen mit der Gruppe «Magazine zum Globus AG», mit der Interio AG und Office World AG erfolgreich abgeschlossen: Die Lohnsumme in der Globusgruppe wird 2015 zwischen 0.5% und 1% erhöht. Innerhalb dieser Bandbreite werden die jeweiligen Personalkommissionen der Unternehmen nun abschliessend verhandeln.

Bei der Gruppe «Magazine zum Globus AG» werden zudem die Mindestlöhne ab 2015 um CHF 100 angehoben. Angelernte Mitarbeitende erhalten neu 3900 Franken, Angestellte mit zweijähriger Berufsbildung 4000 Franken, Mitarbeitende mit dreijähriger Lehre 4100 Franken und Angestellte mit vierjähriger Berufsbildung 4200 Franken (x 13).

Aus Sicht des KV Schweiz setzen die Globus-Firmen damit ein wichtiges Zeichen. Auf diese Weise verdanken sie den grossen Einsatz, den die Mitarbeitenden in den vergangenen schwierigen Jahren geleistet haben.

*Der KV Schweiz ist die grösste Angestelltenorganisation im betriebswirtschaftlichen Umfeld und im Verkauf. Politisch setzt er sich für die Stärkung der höheren Berufsbildung und die Anliegen des beruflich engagierten Mittelstandes ein. Der Verband bietet seinen Mitgliedern zahlreiche Vergünstigungen und Dienstleistungen rund um die Themen Beruf und Bildung an, darunter Laufbahn- Rechts- und psychologische Beratung, Preisreduktionen auf viele Bildungsangebote und einen umfassenden Rechtsschutz in arbeitsrechtlichen Fragen.*

---

Rückfragen                      Manuel Keller, Leiter Beruf und Beratung, Tel. 044 283 45 76

---

Datum                              18. Dezember 2014

---

Medienmitteilungen          [www.kvschweiz.ch/medien](http://www.kvschweiz.ch/medien)

---